



Los líderes de los partidos de la alianza se fueron a Coahuila y ya no la acompañaron

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

“En democracia, para poder ganar hay que saber perder, y yo soy una demócrata”, afirmó la candidata de la coalición Va por el Estado de México, integrada por PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza, Alejandra del Moral.

La expresidenta municipal de Cuautitlán Izcalli, una vez que la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México, Amalia Pulido Gómez, dio a conocer los resultados del conteo rápido, reconoció que no le favorecen los resultados y felicitó a la candidata de la coalición Juntos Haremos Historia en el Estado de México, integrada por Morena, PT y Partido Verde, Delfina Gómez Álvarez.

“Felicitó al pueblo mexiquense que ha expresado su voluntad con toda claridad en las urnas. Saludo a la maestra Delfina Gómez Álvarez, quien será próxima gobernadora del Estado de México y le deseo todo el éxito por el bien de las familias del Estado de México”, dijo.

Acompañada por el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, y los coordinadores de las bancadas del PRD en San Lázaro, Luis Espinosa, y del PRI, Rubén Moreira, Del Moral reconoció a las autoridades electorales por su desempeño constitucional.

“Los valientes no siempre ganan las batallas, pero los valientes jamás dejamos de luchar y yo nunca voy a dejar de luchar por mis convicciones y por lo que más amo que es el Estado de México”, agregó.

La exsecretaria de Desarrollo Económico y de Desarrollo Social del gobierno de Alfredo del Mazo, agradeció el respaldo del “ejército priista”, a los panistas y a los perredistas.

“Luché con todas mis fuerzas, no escatime un solo esfuerzo. Estoy en paz. Tengo la conciencia tranquila, la frente en alto. Estoy profundamente orgullosa, profundamente orgullosa del ejército aliancista que



Resultado. Alejandra del Moral, candidata de Va por México, ayer en conferencia.

“SALUDO A LA MAESTRA”

Del Moral reconoce la victoria de Delfina

“Los valientes no siempre ganan las batallas, pero los valientes jamás dejamos de luchar”

ALEJANDRA DEL MORAL
Candidata de Va por México

me abrazó y que me permitió ser su candidata. Muy orgullosa de la sociedad civil que tomó su lugar en esta batalla”, añadió.

En el mensaje a medios para reconocer los resultados adversos, se

ausentaron los dirigentes del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno y del PRD, Jesús Zambrano, quienes viajaron a Coahuila para celebrar con el candidato de su alianza a la gubernatura de Coahuila, Manolo Jiménez, quien obtuvo el triunfo.

Los dirigentes partidistas de la coalición Va por México, no obstante, horas antes, acompañaron a Del Moral cuando, tras el cierre de las casillas, dio un mensaje para asegurar que había ganado la contienda en la que al final de la jornada, de acuerdo con el Comité Técnico Asesor de Conteo Rápido, quien obtuvo el triunfo fue la morenista Delfina Gómez.